

Liechtensteinische Grenzwache

1917 - 1923

1917 stellte Liechtenstein zur Überwachung der liechtensteinisch-vorarlbergischen Grenze Grenzaufseher ein. Nach der Kündigung des Zollvertrags mit Österreich und dem Rückzug der österreichischen Finanzwache übernahm die liechtensteinische Grenzwache, bestehend aus sieben bis 16 Mann, die Überwachung der Grenzen zu Österreich und zur Schweiz. Nach dem Abschluss des Zollvertrags mit der Schweiz wurde die Grenzwache per 31.12.1923 aufgelöst.

GND:

Edition	Datum	Titel
Quellenedition 1900-1930	20.05.1919	<p>Liechtenstein versucht die Pariser Friedenskonferenz zu überzeugen, dass das Land im Ersten Weltkrieg neutral gewesen sei</p>
Quellenedition 1900-1930	14.06.1919	<p>Wilhelm Beck fordert im Landtag die Auflösung des Zollvertrags mit Österreich</p>